

Freitag, 10.12.2010 (Schweriner Volkszeitung)

Projekttag am Stralendorfer Schulzentrum



FOTO: BENJAMIN PIEL

Stralendorf Bei einem Projekttag lernten sich gestern die Schüler des Gymnasialen Schulzentrums „Felix Stillfried“ in Stralendorf besser kennen. „Nachdem wir die Schüler vom ehemaligen Gymnasium in Pampow dazubekommen haben, ist dieser Tag dafür eine gute Gelegenheit“, so Schulleiter Maik Pegel. Die Freiwillige Feuerwehr Pampow führte eine Einsatzsituation vor, die Schulband spielte und die Mädchen und Jungen backten gemeinsam Plätzchen. Die Oberstufenschüler betreuten Grundschüler. Die beiden Elftklässlerinnen Cindy Rensch (l.) und Stefanie Thiel bastelten Weihnachtsdeko. Schnell fanden sie sich in die „Lehrerrolle“ hinein. Und auch für Antonia und Silva war der Tag mit den „Großen“ etwas Besonderes.

Piel